

Eine Schützen-Ära ging zu Ende

■ HOPFGARTEN (niko). Bei der Jahreshauptversammlung der Johann Georg Angerer-Schützenkompanie Hopfgarten gab es umfangreiche Berichte, einen positiven Kassabericht, Ehrungen, Neuwahlen und die Verabschiedung von Mjr. Josef Pockenauer, der 42 Jahre lang Schützenhauptmann war.

Die Nachfolge von Pockenauer als Hauptmann tritt Josef Erharter an; sein Vize wird Johann Astner, Obmann Matthias Fuchs sein. Weitere Funktionen: Fahnenleutnant Johann Lindner, Kassier Hans-Peter Hölzl, Fähnrich Peter Schroll, dienstführende Oberjäger Sebastian Astner und Schriftführerin Maria Misslinger. Pockenauer wurde dann einstimmig zum Ehrenhauptmann ernannt.

Werdegang seit 1957

Emotional schilderte Pockenauer seinen Schützen-Werdegang. Er stieß 1957 zur



Schützen-Team: Hptm. J. Erharter (Mi.), Bgm. P. Sieberer, EHptm. J. Pockenauer. Foto: Kowatsch

Kompanie; seit 1961 ist er Gewehrträger, 1969 wurde er – erst 22-jährig – zum Hauptmann gewählt, was er 42 Jahre lang blieb. Seit 2001 steht er dem Wintersteller-Bataillon vor (in dieser Funktion bleibt er auch weiterhin).

Ehrungen: Marketenderinnen Sylvia Schwarzenauer, Birgit Hölzl (5 Jahre, Langjährigkeitsbrosche); Pater-Haspinger-Medaille in Bronze für Johann Astner, Andreas Ehammer und Hr. Schroll (15 J.); Joseph-Speckbacher-Medaille in Silber für Klaus u. Michael Schroll, Johann Steindl (25 J.); Ehrenkranz zur A.-Hofer-Medaille in Gold für Josef Pockenauer, Sebastian Thaler (50 J.); Bronzene Verdienstmedaille für Josef Erharter.